



**Harga Mulai Rp 41,6  
Juta - Rp 42,9 Juta**

**● 20 Bus Bekas Trans Jogja Dilelang 25 Agustus**

**YOGYA, TRIBUN** - Dinas Bangunan Gedung dan Aset Daerah (DBGAD) Kota Yogyakarta akhirnya melelang 20 unit bus Trans Jogja yang merupakan hibah dari Kementerian Perhubungan. Sebelumnya, bus tersebut sudah sekitar 3 tahun mangkrak di Terminal Giwangan.

Berdasar uji fisik yang dilakukan Dinas Perhubungan (Dishub) Kota Yogyakarta, kondisi bus yang akan dilelang itu berada di kisaran 28 persen hingga 29,39 persen. Dari 20 bus yang akan dilelang tersebut, lima armada di antaranya masih bisa dijalankan dengan baik.

Kepala Seksi Inventarisasi Perlengkapan, DBGAD Kota Yogyakarta, Dyah Windyanarti mengakui, bus yang

**“**Bagi yang ingin melihat bus secara langsung bisa mengunjungi Terminal Giwangan di bagian timur,**”**

akan dijual itu sudah lama disimpan di Terminal Giwangan. Cat bus tersebut, menurutnya sudah banyak yang terkelupas, dan mesinnya tidak berfungsi.

“Kami menarget, seluruhnya habis terjual. Bagi yang ingin melihat bus secara

langsung bisa mengunjungi Terminal Giwangan di bagian timur,” kata Dyah di Kompleks Balai Kota Yogyakarta, Kamis (18/8).

Dijelaskannya, nilai limit untuk bus Trans Jogja yang akan dilelang itu adalah sekitar Rp 41,6 juta hingga Rp 42,9 juta, menyesuaikan dengan kondisi bus. Bagi masyarakat yang ingin berpartisipasi sebagai peserta lelang, diminta menyerahkan sejumlah uang jaminan.

“Uang jaminannya sebanyak Rp 8,4 juta hingga Rp 10,3 juta di Kantor Pelayanan Kekayaan dan Lelang (KPKNL) Yogyakarta, mulai Selasa (23/8) hingga Rabu (24/8),” paparnya.

Selama ini, menurut

● ke halaman 14

**Harga Mulai Rp**

● Sambungan Hal13

Dyah, bus yang tak terpakai itu memakan biaya perawatan yang tidak sedikit, misalnya seperti tenaga yang memanaskan mesin, dan rutin mengganti oli supaya bus tidak bertambah rusak. Setelah postif dilelang, biaya perawatan telah dihapus per

Juni lalu.

“Kami menarget 20 bus merek Mitsubishi buatan tahun 2007 itu terjual 100 persen,” imbuhnya.

Kepala Seksi Inventarisasi Tanah dan Bangunan, DBGAD Kota Yogyakarta, Suharno mengatakan, lelang bekas bus Trans Jogja itu sudah disetujui Wali

Kota melalui SK Walikota nomor 400/2015. Nantinya, lelang akan diselenggarakan di Hall Graha Pandawa, Kompleks Balai Kota.

“Lelang diadakan tanggal 25 Agustus mendatang. Kalau mau melihat kondisi bus, diharap saat jam kerja,” tutur Suharno. (mrf)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Bangunan Gedung dan Aset	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 September 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005